

# La Diputación destina los 24,5 millones de su superávit para obras en la provincia

La modificación presupuestaria prevé ocho millones para el plan de carreteras y cinco para la depuración de las aguas residuales

**RICARDO RÁBADA / WORD SALAMANCA.** La Diputación provincial debatirá y aprobará en su sesión plenaria de la próxima semana una sustancial expediente de modificación presupuestaria cuantificada en un total de 24,5 millones de euros, cantidad procedente de sucesivos remanentes para llevar a cabo «proyectos emblemáticos de la provincia», según avanzaron ayer el presidente de la institución provincial, Javier Iglesias, y la diputada delegada del área de Economía y Hacienda, Chabela de la Torre.

Iglesias enmarcó esta decisión, que calificó como una «modificación sin precedentes», en la buena gestión económica desarrollada durante los últimos años, que ha permitido a La Salina alcanzar una histórica «deuda cero», lo que posibilita emprender esta acción que, a su juicio, repercutirá en la mejora de la calidad de vida de los salmantinos que residen en el mundo rural.

La modificación presupuestaria contempla una relevante partida de ocho millones de euros para un nuevo plan de carreteras, dos millones para el plan de arreglo de los caminos municipales y cinco millones para la ejecución de un plan de depuración de aguas residuales, después de comprobar la necesidad de los ayuntamientos en este último apartado con un plan piloto que se puso en marcha en 2018 y al que se destinaron 500.000 euros.

Asimismo, se consignan 1,5 millones para realizar una reforma in-



Imagen de archivo de una carretera de la provincia llena de baches. **RAYA**

tegral del Instituto de las Identidades y un millón para el Centro de Referencia Agronómico, un proyecto de referencia en el ámbito del sector primario que se impulsa de forma con el Ayuntamiento, la Universidad de Salamanca y el Consejo Superior de Investigaciones Científicas.

Además, el proyecto de modificación de crédito incorpora 580.000 euros para la modernización del sistema de comunicaciones de los bomberos de la Diputación, integrándolo en el sistema de emergencia nacional y mejorando así tanto la respuesta de este cuerpo ante una si-

tuación de emergencia como la seguridad de los vecinos.

Otras partidas que se materializarán con esta modificación presupuestaria serán los 900.000 euros para el plan de reindustrialización de Béjar y la modernización de la estación de La Covatilla, así como una ayuda cuantificada en 200.000 euros para la red separativa de agua en el municipio de Carbajosa de la Sagrada, junto a otros 139.607 euros para solventar la pérdida de las subvenciones en el Plan de Apoyo Municipal, según detallaron Javier Iglesias y de la Torre durante su comparecencia ante los periodistas.

tuación de emergencia como la seguridad de los vecinos.

Otras partidas que se materializarán con esta modificación presupuestaria serán los 900.000 euros para el plan de reindustrialización de Béjar y la modernización de la estación de La Covatilla, así como una ayuda cuantificada en 200.000 euros para la red separativa de agua en el municipio de Carbajosa de la Sagrada, junto a otros 139.607 euros para solventar la pérdida de las subvenciones en el Plan de Apoyo Municipal, según detallaron Javier Iglesias y de la Torre durante su comparecencia ante los periodistas.

## GUIJUELO

**Alumnos de Primaria reforestan con alcornoques y pinos el parque de La Dehesa**

**REDACCIÓN / WORD**

**GUIJUELO.** La villa chacinería protagoniza una de las actividades programadas por la Oficina Verde de la Universidad de Salamanca dentro de la celebración de la XII Semana Verde, que analiza durante estos días el papel que la institución académica tiene dentro de la dentro la Agenda 2030 y en los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS). A través de una batería de actividades vinculadas a ODS concretos, se aborda la Agenda 2030 de una manera holística que ponga a disposición de los participantes herramientas efectivas y ejemplos actuales sobre cómo aportar su granito de arena como individuo, siempre desde un marco teórico y técnico de calidad.

En el caso de Guijuelo, más de medio centenar de alumnos de Primaria de los CEIPs Miguel de Cervantes y Filiberto Villalobos, en colaboración con el Centro Joven y voluntarios de la Oficina Verde, serán hoy los protagonistas de una nueva reforestación de pinos y alcornoques en el Parque de La Dehesa. De este modo se viene a continuar la colaboración con la USAL y más en concreto con la Oficina Verde, que ya en junio de 2016 se procedía a la plantación de medio centenar de encinas, por parte de los escolares dentro del proyecto 'Los secretos de Tonda' del programa de 'Voluntariado Juvenil 2016' promovido por el Ayuntamiento, la Diputación de Salamanca y la Universidad. Entre las actividades de esta semana también figuran actividades colaborativas en la naturaleza y el medio rural, coloquios, así como paseos urbanos.

## SANTA MARTA DE TORMES

**Abierto el plazo hasta el día 29 para optar a los huertos de ocio**

**REDACCIÓN / WORD**

**SANTA MARTA DE TORMES.** El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes ha procedido a la apertura de un nuevo periodo de adjudicación de los huertos de ocio. Situados en la Carretera de Naharros, actualmente se ofertan 16 huertos de 40 metros cuadrados, 14 destinados a particulares y 2 huertos para las asociaciones, inscritas como tales en el registro municipal de asociaciones. Los que finalmente se hagan con uno de ellos, dispondrán de los mismos durante un periodo de cuatro años, según informó ayer el Consistorio a través de un comunicado de prensa.

Los interesados en conseguir uno

de estos huertos deberán estar empadronados en el municipio de Santa Marta de Tormes y abonar la cuantía de 60 euros en concepto de fianza como requisitos esenciales. De entre ellos tendrán preferencia los que nunca hayan tenido un huerto de ocio.

El plazo para la presentación de solicitudes por parte de todas aquellas personas interesadas permanecerá abierto hasta el próximo 29 de marzo.

### Horticultura ecológica

El espacio cedido se dedicará única y exclusivamente a la práctica de la horticultura ecológica, entendiendo como tal práctica la agrícola de

hortalizas, flores y frutos, y producción de planta ornamental, hortícola y forestal. Asimismo los adjudicatarios de todos estos huertos tendrán la posibilidad de participar en acciones formativas como charlas, clases y conferencias organizadas específicamente para difundir conocimiento y técnicas de producción ecológica, riego y manejo de agua y suelo.

Como indicó el concejal del área, Chabela de la Torre, «es una propuesta muy interesante para personas a las que les gusten los productos de la tierra. Actualmente ya se están cultivando tomates, lechugas, cebollas o judías, entre otros, que son productos totalmente naturales y con el mejor sabor de la huerta. En la mayor parte de los casos se trata de productos de temporada, que tienen un ciclo corto y se renuevan cada tres o cuatro meses», recalzó el edil del Partido Popular.



Chabela de la Torre visita los huertos de ocio. **WORD**